

MEDIENMITTEILUNG

Für mehr Flugsicherheit: Flughafen St.Gallen-Altenrhein arbeitet mit DroneShield Ltd zusammen

Altenrhein, 15.12.2020: Um die Sicherheit im Luftraum auszubauen, hat der Flughafen St.Gallen-Altenrhein eine Kooperation mit dem australischen Unternehmen DroneShield Ltd ausgearbeitet.

In den letzten Jahren ist die Anzahl Drohnen im Luftraum enorm gewachsen. Diese Flugobjekte können eine Gefahr für den allgemeinen Flugverkehr darstellen. Viele Flughäfen stehen dieser Gefahr nahezu blind gegenüber. Sie sind auf Ferngläser angewiesen, um eine drohende Gefahr durch Drohnen erkennen zu können. Sicherheit hat für die Geschäftsleitung des Flughafens St.Gallen-Altenrhein oberste Priorität. Sie hat sich daher entschieden, diesen blinden Fleck abzubauen und der potenziellen Gefahr für den an- und abfliegenden Luftverkehr entgegenzuwirken.

Als erster Flughafen der Schweiz hat sich der Flughafen St.Gallen-Altenrhein dafür entschieden, ein Drohnen-detektionssystem zu installieren. In Zusammenarbeit mit der Firma DroneShield Ltd wurde dies im September aufgebaut. Das Unternehmen DroneShield, mit Hauptsitz in Sydney Australien, ist auf Detektion und Abwehr von Drohnen spezialisiert. Hierzu wurde an verschiedenen Orten auf dem Flughafenareal Sensorik installiert. Das System arbeitet rein passiv und dadurch, dass keine Strahlung ausgesendet wird, besteht keinerlei Beeinflussung anderer Systeme am Flughafen oder in seiner Umgebung. Nach Wochen der Erprobung und Kalibrierung ist das System nun operativ. Sobald Signale von Drohnen detektiert werden erhält der Flugverkehrsleiter einen Alarm und sieht auf seinem Bildschirm die Position und ein Live-Videobild der Drohne. Diese Informationen sind essentiell, um die Gefahr zu erkennen und notwendige Massnahmen frühzeitig zu ergreifen.

Fotos:

Foto 1: Max Mumenthaler (Leiter Flugsicherung, Skyguide in St.Gallen-Altenrhein) vor dem Dashboard von DroneShield

Foto 2: Luftaufnahme People's Airport St.Gallen-Altenrhein

Copyright: People's Air Group, Tino Dietsche (zur freien Verwendung durch die Medien)

Medienkontakt:

Thomas Krutzler | CEO & Pressesprecher People's Air Group

t.krutzler@peoples.ch | Mob CH: +41 79 339 0858 | Mob AT: +43 664 834 3480

Die People's Air Group umfasst die People's Holding AG (Muttergesellschaft) sowie die österreichische Fluglinie People's (Altenrhein Luftfahrt GmbH), den Flughafen St.Gallen-Altenrhein (Altenrhein Airport AG) und Altenrhein Realco AG (Immobilien).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien und Zweigniederlassung in Altenrhein betreibt seit 2011 die Fluglinie People's. Die Regionalfluglinie operiert mehrmals täglich nach Wien und während den Sommermonaten zu attraktiven Urlaubszielen.

Der People's Airport St.Gallen-Altenrhein wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Rund 120'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee.



